
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO DA ELABORAÇÃO DA 
PROPOSTA DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL – PLOA PARA O EXERCÍCIO 
FINANCEIRO DE 2020 

Às dezesseis horas e dez minutos, do dia vinte e sete de setembro de dois mil e 
dezenove, nas dependências do Salão de Atos do Parque Barigui, sito a 
Alameda Burle Marx, s/nº - Santo Inácio, em Curitiba, na presença de pessoas 
convidadas a participar da reunião por afixação de editais e publicação no Jornal 
do Ônibus, na data de dezesseis de setembro de dois mil e dezenove, deu-se 
início a Audiência Pública referente a proposta da Lei Orçamentária Anual para 
o exercício de dois mil e vinte, com a leitura do termo de abertura da audiência, 
composto pelos dispositivos legais que a estabelecem. Após a leitura do termo, 
o Presidente do Instituto Municipal de Administração Pública – IMAP, Alexandre 
Matschinske, passou a discorrer sobre o Fala Curitiba, informando sobre as 
fases do programa, os números de participações e os principais temas 
demandados que antecederam essa audiência pública, por meio das Consultas 
e Debates públicos em cada regional e em diversos bairros desta Capital. O 
Presidente do IMAP, encerrou a sua participação na reunião, convidando aos 
presentes a acessarem o site Fala Curitiba, para verificarem os números do Fala 
Curitiba, desde de 2017. Após passou a palavra ao Secretário de Finanças, Vitor 
Puppi, para a apresentação das informações sobre a proposta da LOA-2020. O 
Secretário, começou a sua apresentação discorrendo sobre: a reforma tributária 
que está em discussão no Congresso Nacional, informou que do modo que está 
sendo proposta esta reforma, os municípios e de forma mais acentuada as 
capitais, irão perder receita, principalmente com referência ao ISS. Logo após, 
passou a apresentar os números das receitas e despesas, repassando suas 
peculiaridades, participações no montante e variações nos últimos anos. Deu 
ênfase a queda nas transferência do estado, principalmente, no repasses do 
ICMS e a pouca evolução nas transferência federais. Destacou a importância 
das receitas arrecadadas pelo próprio Município e ao pagamento das dívidas 
deixadas pela gestão anterior, seja por meio da dotação orçamentária de 
despesas de exercício anterior ou pela novação da dívida. Demonstrou a 
evolução do orçamento da Saúde para 2020 em comparação aos anos 
anteriores. Apresentou os recursos destinados a novos investimentos no 
município, destacando alguns destes investimentos que comporão o Projeto da 
Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2020. Apresentou os dados da Nota 
Curitibana, inclusive a disponibilização do aplicativo. Encerrando assim sua 
participação na apresentação e colocando-se à disposição para 
questionamentos. Retornou a palavra ao o Presidente do Instituto Municipal de 
Administração Pública – IMAP, Alexandre Matschinske, que neste momento 
abriu espaço a perguntas dos presentes, sendo que não houve nenhuma 
manifestação dos mesmos. Assim, às dezessete horas e dez minutos, deu-se 
por encerrada a presente audiência pública, sendo lavrada a presente ata. Os 
presentes assinaram a lista de presença, abaixo anexada.  

 

As apresentações utilizadas nesta audiência pública, poderão ser conferidas no 
site: http://www.orcamentos.curitiba.pr.gov.br 














